

Le Journal de Gien, 3 mars 2016

Hommage très digne aux obsèques de Nicole Péot



Nicole Péot a été maire de Sainte-Geneviève-des-Bois de 2008 à 2014.

C'est une foule dense et recueillie qui a assisté samedi matin à la cérémonie funéraire de Nicole Péot, ancien maire de Sainte-Geneviève-des-Bois de 2008 à 2014.

La messe, dite par le

père Marcel Anganga, a dû être sonorisée à l'extérieur de l'église, tellement les génovéfains étaient venus nombreux.

Ils ont écouté en rangs serrés jusqu'à la place Pasteur, l'oraison funèbre puis l'homélie prononcée par le prêtre châtillonnais.

Après les interventions successives de Michèle Merlin, maire de Saint-Maurice-sur-Aveyron, André Jean, maire de Sainte-Geneviève-des-Bois, Alain Grandpierre, conseiller départemental, et Jean-Pierre Sueur, sénateur, c'est dans une intimité plus familiale que le corps de l'ancienne présidente du GICS a été conduit à sa dernière demeure, dans l'enceinte du cimetière communal.